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Сообщает
корреспондентский пост в горисполкоме
ф У председателя испол-

кома А. П. Полторанина со.
стоялось совещание по теле-
фонизаций отдаленных дере-
вень, на котором присутст-

вовали представители обла-
стного производственно-тех.

нпческого управления связи
и районного узла связи.

ф У заместителя предсе-
дателя исполкома А. Г. Па.
рамоненко состоялось засе-
дание комиссии по распреде-
лению и целевому использо-
ванию ссуд, на котором рас.
смотрены лимиты долгосроч-
ного кредитования на II
квартал.

Выделено 40 тысяч руб.
лей на строительство садо-
вых домиков, на строитель-
ство индивидуальных жилых

домов — 30 тысяч рублей
и 4 человекам выделены
ссуды на приобретение ко-
ров, по 1 тысячи каждому.

Решили проверить целе-
вое использование ссуд, по-

лученных в 1989 году.

ф Прошло совещание с
председателями профсоюз,
ных комитетов предприятий
и-организаций района по рас-
пространению облигаций на
промышленные товары, на

котором решили нераспре-
деленные облигации пере-
распределить на предприяти-
ях в течение недели — до
16.06.90 года. По истечении
указанного срока оставшиеся
облигации будут возвраще-

ны Управлению торговли
Леноблисполкома.

Все начинается с дорог
Вся жизнь у нас у всех связана с дорогами. Мы постоян-

но движемся — едем, идем куда-либо. Дорога многое зна-

чит. Хорошая, гладкая, красивая — ■ и на душе спокой.
но. Но если она в колдобинах, ямах, в лужах — то чело-

век, не зная куда и как ступить и как проехать, находится в напря-

жении, испытывает недовольство и гнев на существующие беспо-
рядки. Протестуя против них, водители автобусов не раз пыта-

лись не выезжать, и пассажиры вливались в поток пешехо-

дов, которым нисколько не легче преодолеть препятствия на

пути по тротуарам, особенно по лучкинским, большинство
которых до крайности разбиты или совсем отсутствуют (на-
пример, ^ даже нельзя назвать тротуаром участок от магази-

на «Юбилейный» до магазина «Спутник»), Поэтому, когда

на улицы города выехали дорожники с техникой, начались

работы по благоустройству дорог, сланцевчане немного вое.

прянули духом, правда, ощущая недоверие: будут ли в самом

деле дороги в порядке. Вопрос непростой для Сланцев, где

многоведомственная принадлежность, отсутствие единой на-

дежной службы эксплуатации и благоустройства довели до-
роги до крайности.

— Итак, Григорий Иванович,
вы — субподрядная организа-

ция треста № 63, получили го-

родской заказ. Поподробнее об
этом.

— Основное направление

СПМК-251 — капитальное

строительство новых объектов
в качестве субподрядчика.
Практически с каждым годом

объем работ снижается. На
1990-й год мы должны освоить

1 миллион 100 тысяч рублей.
На одно это никак не можем

прожить. Как и в прошлые го-

ды, сами план набираем, вот и

нынче заключено прямых дого-

воров еще на 1 миллион 200
тысяч рублей. Один из них —

капитально отремонтировать до-

роги на улицах в Лучках, рес-

таврировать Привокзальную
улицу и улицу Гагарина с при-

вокзальной площадью. Вот на

этих объектах сейчас и работа-
ем. Заканчиваем в Лучках у

клуба «Шахтер», у кинотеатра

«Труд», где надо еще подпра-

вить и выровнять съезды к до-

мам с улицы Жуковского, и

вплотную займемся привокзаль-

ными дорогами. Городской за-

каз начат с 1989 гцЦа по про-
екту городского отдела по де-

лам строительства и архитекту-

ры, составленного также с на-
шей помощью. Заказчик ПО
«Сланцыжилкомхоз». Впервые
работаем с этим заказчиком,-

отношения у нас неплохие. Да
и они впервые в этой роли, ведь
раньше дороги ремонтировали
в основном за счет предприя-

тий, в частности, ЛПО «Ленин-
градсланец». К сожалению,
шахтеры еще не сдали дороги
на баланс ПО «Сланцыжилком-
хоз» и этим тормозят строи-
тельство, так как нет у них ни-
каких материалов. Жилкомхоз
лучше решает проблему.

— Коротко расскажите, ка-
кой будет привокзальная пло-
щадь, — информация для всех,
и для скептиков в том числе...

— По существу здесь идет
реконструкция — новое строи-
тельство. Сняли много старого
износившегося грунта, отсыпа-
ем новым. Строим систему лив-
невой канализации. Дорога и
площадь' будут п поребрике, с
сопутствующими тротуарами,

Но нынче по объемам и темпам ремонта и реконструкции

городских дорог видно, что за дело взялась серьезная орга-

низация. И это СПМК-251 треста № 37, та самая СПМК,
работа в которой еще немного лет назад считалась непре-
стижной из-за неблагодарно мало оплачиваемого труда,
очень нелегкого и неуютного из-за климатических условий. Уело-
вня остались те же", но коллектив становится другим, более
ответственным. И этому многое способствует. На ряде послед-
них серьезных строек — школе № 6, поликлинике и других
все чаще приходилось слышать похвалу в адрес работников
СПМК-251. Пять лет эту организацию возглавляет Г. И. По-
велица, переведенный сюда (на повышение) из старших про-
рабов из Выборга. Григорий Иванович, имея общестроитель-
ное образование, специализировался на дорожном строитель-
стве. Начал работать на стройке со вторым разрядом трубо-
укладчика, дорос до пятого, был мастером, прорабом. Так
что прошел всю цепочку. Он и сейчас не кабинетный ра-
оотник — застать его в конторе крайне трудно. Его рабочее
место — на объектах.

„Квант"
В районе проспекта Мо-5

лодежный недавно появился*
[вагон с надписью «Квант», S
установили его работники Я
районного узла связи. й

без канав. Планируем завер-

шить Привокзальную улицу в

июне, все остальное — в сен-
тябре.

— Григорий Иванович, на
этом напряженном участке ра-

ботают дорожники, и в то же

время действуют маршруты ав-
тобусов...

— Это одна из трудных про-

блем в нашей работе. Интенсив-
но ходит транспорт, у нас у са-
мих тяжелая техника — обста-
новка ненормальная, наруша-
ется безопасность и качество

страдает. По улице Гагарина
«идем» с трудом, так как нет

отводящих путей. По этой при-

чине из-за помех придется
переделывать у кинотеатра
«Труд». Другая сдерживающая
причина — не укомплектован

объект поребриком, который
получаем в Ленинграде. Там
заводы перегружены, а ведь

могли бы производство их нала-
дить и в Сланцах, на комбина-
те «Стройдеталь». Могли бы в

год выпускать 6 — 7 километров
поребрика. Но им невыгодно, а

необходимость у города боль-
шая. Всего получаем 10 — 12
километров поребрика в год,
только на новое строительство.

— Получается, что в Слан-
цах у вас только часть заказов,,.

— Мы бы с удовольствием
всю свою программу выполняли
Здесь, это выгодно. Дорог у нас
нет и в совхозах, однако они не
имеют па это средств. В городе
— работа в основном сезонная,
исключая жилищное и промыш-
ленное строительство, и нас вы-
ручает Гдовский район. В ны-
нешней программе — дорога из
Сланцев на Гдов, взялись за
строительство дороги Добручи
— Вейно. Устраивает это и
психологически: нам ведь не
все равно, что и где строить, а
здесь места соседние.

— В нашем разговоре посто-
янно проскальзывает мысль,
что состояние наших дорог бо-
лезненное, требует значитель-
ного улучшения, д!ля чего ка-
тастрофически не хватает
средств, что возрождение дорог
где-то на начальной стадии...

— Это всем очевидно, и так-
же нам, дорожникам-строите-
лям. Все начинается с дорог. И,

наши

*мнтерьью
к примеру, мы их все построим,
но главное то, как эксплуати-

ровать. Службы такой нет. Пло-
хо убирают, плохо чистят, и ес-

ли осенью не заделать все вы-

боины и ямки, то, считай, к ле-

ту опять дороги нет. И ремон-
тировать ее надо вместе с се-
тями, а они, трубы, под дорож-

ным полотном лежат десятки
лет, уже изношенные. Мы же
при ремонте только колодцы

поднимаем.
— Не слышно оптимизма...
— Уверен, город можно

привести в порядок, надо иметь

для этого комплексную про-

грамму и следовать ей. И ак-

тивнее участвовать здесь всем.

Для обеспечения материалами

для благоустройства есть нема-

ло и местных резервов. Даже
мы могли бы наладить выпуск

плиток, которые считаются де-

фицитом. Но это нам не выгод-

но. К сожалению, этот крите-

рий превалирует над необходи-
мостью.

— А теперь не намного вер-
немся к вашим внутренним де-

лам. Похоже, что СПМК-251
«становится на ноги», окрепла.
Благодаря чему в основном?

— Произошла реконструкция

управления, мы взяли аренд-
ный подряд. В связи с этим
получили больше самостоятель-
ности в решении кадровых и
финансовых вопросов, в рас-
пределении заработанных де-
нег. Люди получили значитель-
ную прибавку к прежней зар-
плате, накапливается фонд со-
циального развития. Если же в
1988 году в среднем по управ-
лению зарплата составляла 170
— 180 рублей, то в 1989 году
— уже 330—340 рублей. В
какой-то мере это достигнуто и
за счет сокращения кадров —

6 человек из числа управлен-
цев, освободились и от балласта
— тех людей, которые не стре-

мились хорошо работать. Поя-
вилась возможность строить
бытовые помещения, копим

деньги на улучшение жилищ-
ного вопроса — к сожалению,
трудно включиться с кем-ни-

будь в пай, а целый дом нам
пока не нужен. Есть своя не-

большая база отдыха, оплату

туристических поездок управле-
ние полностью берет на себя. В
тресте № 37 добились средств
на строительство и расширение

собственной производственной
базы — будут у нас мастер-

ские для ремонта техники, отре-
конструируем подъездные же-
лезнодорожные пути, газифи-
цируем завод, чтобы не коптил,

готовим и другие мероприятия.
Чувствуем себя более уверен-
но, чем еще три года назад.

Проблем еще немало, мы как
бы еще в самом начале их ре.
шения. Но есть главное у нас
— это хорошие кадровые спе-

циалисты, особенно в рабочем
коллективе. Ведущим в трудо-
вом соревновании идет коллек-
тив первого участка. Здесь более
стабильно подобрались кадры и
лучше организована работа (на-
чальник участка Геннадий Пет-
рович Автономов, старший про-
раб Александр Иванович Мо-
рин).

Очень хорошо работает
бригада Олега Литвинова, сам
он и как руководитель, и как
специалист из тех, кто знает и
чувствует любую тонкость в ра-
боте. Много имен можно при-
вести — это дорожник, а зи-
мой трубоукладчик Николай
Николенко, электросварщики

высокой квалификации Юрий
Уродков, Александр Кучин-
ский, Вячеслав Костин, Алек-
сандр Яковлев, экскаваторщики
Виктор Мировой, Василий Коп-
палов, бульдозерист Петр Гри-
горьев, грейдерист Виктор Ива-
нов, машинисты катков Анато-
лий Егоров, Иван Кузьмичев и
многие другие. Вот все они и
делают очень непростую и труд-
ную работу на строительстве и
благоустройстве нашего города.

Беседу вела

£■ О. СВЕТЛОВА.

станция зентировочно эта

просуществует до 1993 S
года, то ест ь до тех пор, по- 5
ка построят новую АТС на !
10 тысяч номеров.

Летний рынок\
Многие сланцевчане уже,®

наверное, заметили уютный!
уголок летнего рынка, котоА
рый развернули работники!
райпо напротив магазина!
«Хозяйственные товары».!
Если раньше продавцы ого А
родной продукции расклаА
дывали пучки редиса, лука,!
укропа на ящиках или про-!
сто на газете, на асфальте, !
то теперь к их услугам удобА
ные, аккуратные прилавки!
под тентами, которые предо-!
храняют от солнца и дождя. !
Хотелось бы, чтобы этот!
аккуратный рынок всегда!
выглядел чистым, а не пест-!
рел от разбросанных газет-!
ных клочков и отходов отЬ
овощей. А об этом должны £
позаботиться сами торговцы.
Ведь не так-то трудно уде-
лить наведению порядка все-

го несколько минут. Тогда $
завтра сгодй не стыдно бу-
дет прийти снова, и покупа-
тель, поверьте, заглянет сю-

да охотней.

Идет ремонт\
С каждым днем все бо-р

лее преображается привок-
зальная территория. Здесь!
ведет строительные работы !
коллектив СПМК-251. Если*
раньше в редакцию приходи-!
ли письма из всех концов!
нашей страны от людей, по-

бывавших в Сланцах, кото. 5
рые, как правило, ругали Г
наш город за грязь и <>со- S

|бенно у вокзала, то сейчас S
уже верят в добрые переме-Я
ны.

СОБРАНИЕ
ФРОНТОВИКОВ

14 июня клуб общения
фронтовиков при клубе
<• Шахтер» приглашает на
организационное собрание
всех участников войны. При
себе необходимо иметь удо-
стоверение участника войны.
Вступительный взнос в клуб
3 рубля в год. Начнется
собрание в 18 часов.
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М ТАК, выборы в Советы, ко : _

“* торые мы так ждали и на ко.

торые возлагали основные на-

дежды переустройства нашей
жизни, свершились. Суждено
ли (и в какой- степени) сбыться
этим надеждам, покажет время.
Главный итог выборов — боль-
шинство Советов опять одно,
партийные. Йети в них неболь-
шая часть беспартийных депу-
татов от демократических дви-
жений, но не организованные в
политическую силу, они не
смогут оказать в Советах ре-
шающего влияния. Положитель-
ным • контраст гм являются Со.
веты с преобладанием ' демо^
критических сил. Они смело,
по-революционному заявили о

своем праве на власть и наме-
рены делать перестройку, ре-
шительно ломая старые • дог-
мы. ■ Но таких Советов в Сою-
зе единицы. Расстановка сил
в Советах заставляет нас де-
лать определенные выводы и
прогнозы. Главный вывод тот,

что большинство Советов не яв-
ляются органами народовлас-

тия, а лишь органами власти
одной партии.

В чем же скрыта основная
пружина, с помощью которой,
несмотря на падение авторитета
партии, ее представители снова
стали изорашшками народа?
ьедь итоги ее руководства об-
ществом настолько плачевны,
что до л ясны бы разочаровать

'избирателей. Дело в том, что
партия 70 лет называлась аван-
гардом народа, ее лозунги и
программа близки народу. И
пусть «пи не осуществились,
но. или вера в мечту, или сила
пропагандистского обмана, «

.может, апатия избирателей
или напор парткомов, взявших
в свои руки всю избирательную
кампанию, «агитировали» за
КПСС, но результат налицо:

правящей силой в Советах ос-
талась КПСС. И дело тут не
в том, что избиратель заблу-
дился в выборе, а в том, что
выбирать он вынужден из еди.
помышленпнкоц одной партии,
а не из разных партий, имею-
щих разные программы. И в
этом случае наша однопартий-
ная альтернативность — всего
лишь фикция. Альтернатив-
ность является мощным рыча-
гом демократии только яри
многопартийности.

А что имеем мы? Пусть пре-
тенденты - люди разные и
достойные, но партийный Ус-
тав, программы и директивные
установки приводят их всех к
«общему знаменателю» своей
картин и заставляют или под.
чиниться большинству, или, ос-

таваться при своем особом мне-
нии, не влияющем на суть при-
нимаемых решений. Это вы-
годно для укрепления рядов
партии, но не может выражать
интересы ' всего народа. Приме-
ром' демонстрации силы одно-
партийного большинства могут
служить съезды народных де-
путатов СССР, сессии Верхов-
ного Совета, где группе ради,
калов-демократов почти не уда-
стся прорывать мощные ряды
депутатов-консерваторов.

Нас, конечно, радует прорыв

К руководству таких борцов . за

настоящую (а не словесную^
йерестройку, как А. Собчак,
Б. Ельцин и один из учредите-

лей новой «Демократической 1
партии России» Н. Травкин.
Но если власть к демократии
будет переходить такими тем-
пами, перестройка грозит уто-
нуть в благих намерениях и-
растянуться до «второго при-
шествия». Сейчас, вопреки

нашим ожиданиям гибели адми-'
нистративно . командного аппа-
рата как инструмента однопар-
тийной власти, наряду с возник-
новением новых партий идет
укрепление все той нее' однопар-

тийной власти: большинство де-

путатов в Советах всех уров-
ней — члены КПСС, то есть,

в главном они не далеко, ушли
от прежних Советов. Создана
президентская власть, а в пре-

зидентском совете из 1,6 чле-
нов 10 —. члены Политбюро.
Г. нем руководители всех клю-
чевых министерств. Где же тут

гарантии против, если не куль-
та. то монополизма власти и

диктата? Остаются надежды на

доброго ..«царя», но это никогда
никого не спасало. А опасаться

нас обязывает наше прошлое

бездумное доверие.

Оглянемся на некоторые ве-

хи нашего пути. Партия, взяв

монополию на власть, создала

систему, выгодную руководя,

щему аппарату, спекулянтам и

лодырям. Ее нелепостям не-

льзя не поражаться: человек

всему хозяин, но ему ничего не

принадлежит. Он не имеет

права разумно скорректировать
свою же деятельность — отсю-

да вопиющая бесхозяйствен,
ность и безответственность ап-

парата, халтурная развращен-

ность рабочего: ему стало неин.

тересно хорошо работать. Об-
щество в целом как бы лиши-

лось здравого смысла в своем

существовании. Такой хаос в

укладе жизни мог обеспечить
свою жизненность только с по-

мощью насилия, которое и бы-
ло доведено до небывалого со-

вершенства. У системы не бы.

сеять людей бесполезных, ме-

шающих, пе говоря уже о мо-

шенниках. Такой поворот был
бы переходом аппарата из рая
в ад: после жизни, когда их

рука — владыка, как хотела,
залезала в государственный
карман, надо трудиться, да не

как-нибудь, а хорошо, и знать,

что ты подконтрольный — при.

чина для тормоза приведения в

действие эффективных экономи-
ческих рычагов, как видим,

очень веская.
В этой связи нельзя ие ска-

зать и о возмутительной возне

вокруг ликвидации, наследия

сталинизма, разоблачение не

искореняющее, а отвлекающее.
Сталинизм со полным основа-

нием можно назвать левым фа-
шизмом. Он принес народу не-

исчислимый вред, привел его

к моральному и материальному
оскудению. Его наследие сей-
час раскалывает Союз респуб-
лик и тормозит перестройку,
по покончить с ним не могут,

решительно выбросили на свал-
ку истории тоталитаризм и за-

менили его демократизмом
многопартийности. Почему же
у пас, в цитадели однопартий-
ного абсолютизма не повторил-
ся ни польский, ни венгерский,
ни чехословацкий или румын-
ский вариант свержения систе-
мы. и мы, похоже, «избрали»
путь ее медленного самоотмн-
рания? Может быть, мы жи-
вем лучше или менее ненави-
дим порядки, порожденные
одпопартийпостью? Нет, и жи-

вем мы хуже, и ненависть ки-
пит в наших сердцах.

Дело в том, что наше поли-

тическое мышление намного от-;

стает от мышления народов!
других стран, и в этом повинен

режим нашей власти. Он ковал
из нас не борцов, а соглашате-
лей, угодников. Главной в этой
«кузнице» была система разоб-
щения людей. Ратуя за интер-

национальную солидарность,

0 ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

МНОГОПАРТИЙНОСТЬ
ГАРАНТ ДЕМОКРАТИИ

И ПЕРЕСТРОЙКИ
ло бы такой жизненности, будь
у нее политические соперники.

Народ имел множество причин

для ее свержения: и за раску-
лачивание, и за репрессии, и за

колхозное рабство, и за эконо-
мический развал, и за барство
руководящих мошенников, и за

осуществление других антина-
родных дел. Впрочем, будь у

пас многопартийность, не было
бы и многих преступлений.
Сейчас нас поражает произвол

режима, но еще' больше пора-

жает, почему забуксовала
ликвидация первопричин, тор.

мойищих перестройку.

Причину этого вижу опять

же в однопартийное™. Сейчас
идет обработка общественного
мнения. Пропаганда снова за-

говорила о заслугах партии, что

только она способна вести на-
род к светлому будущему и

раскрыть возможности социа-
лизма. Но под саморазобла-
чения и клятвы уж на этот-то

раз служить народу без обмана
и сделать новую очистку лени-
низма от антиленинизма, тво-

рятся дела далеко не перестро-
ечные: маринуется Закон о пе-

чати, ущемляется гласность, и

мы, наверное, так п не узнаем

имена палачей, творивших реп-
рессии, кто из них жив, какую

получает пенсию, при каких
званиях, наградах и привиле-

гиях живет. Сколько миллиар-
дов было оторвано от нашего

народа иа авантюру в Афгани-
стане, на экспорт революций и

безвозмездную помощь родст-

венным режимам в других

странах? Перечень вопросов,
но которым руководству следо-

вало бы отчитаться перед наро-

дом, можно продолжать и про.
Должать.

Вместо этого грядет новая

беда: планируется оздоровле-
ние экономики страны за счет

неминуемого снижения уровня

жизни народа. Между тем по
ликвидации награбленных мил-

лиардов — никаких шагов. По-
нимать такую перестройку
трудно. Не разрабатывается и

концепция собственника произ-

водства — наверное, потому,

что в ней главный рычаг сокра-

щения астрономически раздуто-

го управленческого аппарата.

Ведь сделав производителя хо-

зяином, а руководителя — от-

ветственным, пришлось бы от-

питому что его корни уходят

в однопартийную власть, по-

рождением которой он и явля-

ется.

В какие бы одежды ни ряди-

лась однопартийность, она ве-
дет не к демократии, а в

культ и застой ■— потому что

пет борьбы за власть и боязни
ее потерять. Прожив 72 года

под солнцем «самой лучшей» из

общественных систем, мы за пе-

рестроечные годы получили
подтверждение того, в чем и
сами не сомневались: правового

государства у пас нет, нроиз,

вола и обмана было столько,

сколько не доставалось ни од-

ному пароду, а жизни нашей
не завидуют даже вчерашние

колонии, по исправить все это
не дает система. Дальше са-

моразоблачений (их цель —•

получить доверие; и бесплод-
ных законов она не идет, и пе-

риод топтания на месте затя-

нулся. Вернуться на путь, ко.

торым идет все человечество,

не позволяет идеология, обес-
печившая вольную жизнь ад-

министративно - командному
аппарату. Строить новые воз-
душные замки — опасно: на-
род не проявит энтузиазма для
новых утопий. Вот и приходит-
ся ехать на таких «недонос-
ках-, как закон о соцпредприя.
тии, в котором снова при от т

сутствии прав рабочий утвер-
ждается хозяином, но СТК по-
нрежнему является послуш-
ным исполнителем воли парт-
кома. Тем временем Адыловы
и i -ашидовы пе дремлют, и на
фоне снижения жизненного

уровня народа могут осущест-
вить любые провокации. Они
уже частично привели в дей-
ствие награбленные богатства
и уже доказали, что до пере-
стройки жизнь была лучше,
чем сейчас. И попробуй, дока-
жи после этого простому чело,
веку, что перестройка нам нуж-
на, как воздух. Даже человек с
понятием ответит: перестройка
нужна не любая и не любым
путем, и тут же спросит: что у
нас происходит — ликвидация
власти аппарата или ее спасе-

ние?

В странах так называемой
народной демократии произо-
шли перестроечные процессы

по -революционному быстро и

наиболее правильно: народы

мы не видели, как во псе поры
нашей жизни нагнетался дух

разобщения и недоброжелатель-
ства. Под прикрытием коллек-

тивизма, подчиненного государ-

ственной идеологии, взращи-

вался самый низкопробный ин-

дивидуализм — потому-то так

легко и было обернуть против

нас «общественное мнение по

заказу», то есть бить нас наши-

ми же руками. Нами очень лег-

ко было управлять. Даже сей-
час, когда жизнь раскрыла

глаза, идею многопартийности
принимают в штыки не только

те, кто раз и навсегда присвоил

себе «право» на руководство и

власть, но и люди, не желаю-

щие доказательно разобраться'
в этом вопросе. Например, ува-

жаемый мною Ф. Чуркин пи-

шет, что он «верит в победу
коммунизма». А кто в это не

верил? Но ведь не кто иной, а

КПСС сделала все возможное

для того, чтобы погасить эту

веру. Мало ли жертв было по-

ложено на этот алтарь, почему

же они не приблизили, а отда-

лили нас от коммунизма? И
давайте же признаем правду:

ошибочный путь нам указала

однопартийность, вытекающие

из нее злоупотребления вла-

"етыо. Нельзя же, наконец, не

считаться и с фактами мирово-
го значения: ни одна из стран

с однопартийной системой на-

шего образца не избежала
культа, застоя, экономического

отставания, репрессий, низкого

жизненного уровня и бесправия
народов. И как только были уб-
раны штыки, на которых она

держалась, она рухнула и была
заменена многопартийностью.
Почему народы отторгают эту

систему? Только потому, что

она отражает не интересы наро-

да, а интересы правящего аппа-

рата, которому при многопар-

тнйнон системе нет условий для

жизни.

Но главный парадокс одно-

партийной системы в том, что,

создав аппарат как инструмент

власти, контроля и насилия,

она сама оказалась в его тис-

ках, а партия — заложником

своего же детища. И в этом

основная трудность перестрой-

ки. так как уничтожить самое
себя никому не дано. В рядах

партии назрела необходимость

чистки и ревизии идейного ба-
гажа, но с каким запозданием,
нежеланием и скрипом это де-
лается! И не случайна такая
картина: на решающих этапах

перестройки ■' массы, опережая

партию, действуют решительно,

а партия в лице аппарата тор-
мозит нововведения. Первые
толчки однопартийная система

получила от Сахаровых и Сол-
женицыных. Прошедшие выбо-
ры лишь погрозили ей пальцем.
Свалит же ее многопартийная
система.

А пока- — одни декларации.

Тормозящие силы могуществен-

!ны, и даже через 5 с лишним

лет мы не уверены, победят ли

демократические силы или пе-

рестройку низведут на модерни-

зированную модель брежневщи-

ны. Сейчас аппаратные пророки

стращают нас дестабилизацией

обстановки в стране и рестав-

рацией капитализма, а много-

партийность, якобы, подобно ге-

роям крыловской басни, потащит

страну на разрыв. Но, во-пер-

вых, дестабилизацию уже уст-

раивают, во-вторых, почва для

капитализма у нас сильно по-

дорвана. Попытку его возрож-

дения можно ожидать скорее от

теневого капитала, который
давно бы надо экспроприиро-

вать. Но если Даже и возникли

бы какие-то антинародные капи-

талистические построения, бо-
роться с ними сможет успешнее

многопартийная, а не однопар-

тийная система с ее групповщи-

ной и круговой порукой.

И в-третьих, у всех партий,
несмотря па различие их про-

грамм, будет все-таки одна

главная платформа — перест-

роечная. И она потребует не

конфронтации, а консолидации

сил. Итак, какой бы вопрос

улучшения нашей обществен-
ной и личной жизни мы ни взя-

ли, решать его в интересах на-

рода мешает однопартийность.
И тут не надо передергивать

факт: одно дело — суть ком-

партии. другое — загнивание

этой сути в условиях однопар-

тийной власти.

II многопартийность необхо-
дима больше всего самой КПСС

как профилактическое про-

тивоядие против загнивания и

помощь в ликвидации не оправ-

давшей себя государственной

идеологии. Без борьбы с орга-

низованными политическими

противниками, которая может и

будет иметь формы сотрудниче-

ства, не может быть и не будет

самоочищения от накопивших-

ся пороков и болезней, не бу-

дет ни авторитета в народе, ни

лидерства, ни, тем более, влас-

ти. Если же говорить о власти

по большому счету, то нужна

она лидерам и аппаратчикам,

а партии в целом нужны народ-

ные идеи, потому что партия —

это часть народа, и надо, чтобы

ее рядовой член был настоящим

вожаком, а не таким же затю-

канным изгоем, как и его бес-

партийный собрат. Сама жизнь

подвела нас к необходимости

многопартийности. И в этой

связи мне хочется привести

очень верную мысль политичес-

кого обозревателя «Известий»

С. Кондрашева. В статье «Мно-

гопартийность — фундамент

демократии» он пишет: «Как

это ни парадоксально, но М. С.

Горбачев должен позаботиться

о создании цивилизованной и

конструктивной оппозиции

КПСС и само.му себе». То есть

если нет оппозиции, то ее надо

создать, так как без нее не мо-

жет быть рождения новой сис-

темы.

И. ШАРИН,
раоочий, ветеран труда и

войны.
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ПО ПИСЬМАМ ЧИТАТЕЛЕЙ

БУМАЖНЫЕ ПЛАНЫ
По поручению домового

комитета хочу через газету

рассказать о качестве работ
в ЖЭУ № 2, где я являюсь

председателем санитарной
комиссии этого комитета.

За последнее время (1988
и 1989 годы) планы ремон.
тов, которые намечены сде-

лать в нашем ЖЭУ, остают-

ся только планами па бума-
ге. Так, в 1989 году наме-

чали перекрыть кровлю 5
домов — перекрыли только
на одном доме. Отремонти-
ровать фасады двухэтажных

домов от № 5 до № 15 и от

№ 2 до № 18 по улице Дзер-
жинского, а также четырех
домов по Профсоюзному пе-
реулку — не выполнили.

Предполагалось капитально

отремонтировать два дома —

тоже не выполнили. В пла-

не 1990 года, теперь уже

намечено отремонтировать
кровлю на четырех домах,

но пока работы не сделаны
пи на одном, течет же кров-

ля более чем на двадцати
домах. Не движется дело с

ремонтом все тех же фаса-
дов, косметическим ремон-

том дома № 11 по улице

Островского и домов с № 10
но № 14 улицы Дзержин-
ского, а заканчивается уже

первая половина года.

Поймите нас правильно,

ведь печемся мы не за что-
то сугубо личное. Сохране-
ние жилого фонда является

первой задачей жилищных

служб, а значит, и нашего

комитета, который сущест-

вует при нем.

В. АФАНАСЬЕВ,
председатель санитарной
комиссии домового ко-

митета ЖЭУ № 2

Мы, жители дома JSfe 8 по ,

улице Маяковского, хотели

бы знать, есть ли у пас в горо-

де хозяин, который мог бы
спросить, потребовать от от-
ветственных за эксплуата-

цию жилого фонда и органи-

зацию работ этих служб?
Там псе исправно получают

зарплату, а до конца вы-

полняют свои обязанности?
Ведь абсолютно не реаги-

руют на просьбы и жало-
бы населения. Раздуваются
штаты, вводят новые орга-
низации и должности, а че-

ловеку от них только больше
забот и ходьбы по учрежде-

ниям и кабинетам. Вопрос у

нас один, и не один год сто-

ит — о воде. Неоднократ-
ные обращения в ЖЭУ.
«Водоканал», редакцию га-

зеты — разрешают пробле-
му лишь временно и то,

большей частью, в отписках.

Когда же мы будем нор-
мально пользоваться водой?
На третьих этажах не могут
мыться в ванной, так как

газовая колонка не загорает-

ся.

Хождения наши по каби-
нетам результатов не дают.

В ЖЭУ № 3 говорят: «Во-
доканал» напор малый да-

ет*. «Водоканал» говорит:

«Трубы у вас забиты ржав-

чиной, надо менять трубы».
Да, за 31 год эксплуатации
могут быт ь и забиты. Кто
виноват — мы не знаем, но
вода должна быть.

29 декабря 1989 года

председатель исполкома

Я. Я. Богданов в ответ на

наше заявление написал:
«Для улучшения водоснаб-
жения вашего дома силами

ЖЭУ № 3 в феврале 1990
года будут выполнены необ-
ходимые работы». Время
идет, но никаких работ не

проводится. Так что, уважае-

мая редакция, ставьте наш

вопрос опять в газете, мы
надеемся на вашу помощь.

Жильцы дома № 8 по

улице Маяковского, 14
подписей.

ОТ РЕДАКЦИИ:
Дна письма. На первый

взгляд, вроде бы и разные и

и то же время в них затра-

гиваются проблемы общие
в городе сложилась не-

нормальная обстановка с ре-
монтом и эксплуатацией,
особенно старого жилого

фонда. На страницах газеты

эта тема звучала уже не од-
нажды, поток писем и жалоб
по подобным вопросам —

буквально еженедельный, но,

похоже, обстановка прочно

существует в «застойном
периоде». Что следует после

такого периода, сегодня, ду-

маю, рассказывать не надо.

Теме образования объеди-
нения «Сланцыжилкомхоз» и

в городе, и в «Знамени тру-

да» была посвящена публи-
кация «Когда в товарищах

согласья... мало» за 1 марта

1990 года. В ней подробно
говорилось о всех организа-
циях, вошедших в данное

объединение, об их связях

между собой и взаимоотно-

шениях. Все мы очень на-

деялись, что форма руковод-

ства коммунальными ' служ-

бами будет подчинена еди-

ноначалию, что в конечном

итоге скажется на оператив-

ности и качестве обслужива-
ния жилого фонда. Но по-

прежнему «Иван кивает на

Петра,..», а в результате лю-

ди ходят по инстанциям и

ничего не добиваются.
Что же касается качества

работы ЖЭУ № 2 (руково-
дитель Г. Н. Василькова),
подробно о данном жилищ,

ном участке рассказывал ма-

териал в «Знамени труда» от

28 марта 1990 года «Ждать
ли у моря погоды?». Опять
те же жилищные проблемы.
И как видно из письма пред-

седателя санитарной комис-

сии В. А. Афанасьева, ре-

монтные работы здесь «ве-

дутся» по-прежнему в ти-

ши кабинетов.
Конечно, объективные

объяснения такой ситуации '
находятся сразу — отсутст-

вуют стройматериалы. Но,
а зачем же тогда из года в

год планировать неосущест-
вимые ремонты? Создается
в и ди м ос т ь ор га ни заци о н ной
работы — не больше.

А жилье тем временем

приходит в непригодность
для нормального прожива-

ния, и чем дольше, тем ху-

же. Неужели“еще кто-то ве-

рит, что не ремонтируя по-

настоящему дома в течение

десятилетий, можно будет
все это сделать однажды

сразу? Скорее всего ситуа.

ция идет к критической гоч

ке.

На последних выборах в

местные Советы жители го-

рода обращались к будущим
депутатам со своими жало-

бами и просьбами заняться

решением этих проблем.
Обещания были твердыми и

однозначными. Но для нача-

ла, видимо, необходимо чет-

ко проанализировать создав,

шуюся ситуацию и состояние

жилищного фонда в городе,

чтобы избранники народа,
наконец, помогли сдвинуть

дело с мертвой точки. И эта

работа началась, о чем, ве-

роятно, и свидетельствует об.
ращение к директору про-

изводственного объединения
«Сланцыжилкомхоз» А. П,
Виноградову депутата город,

ского и областного Советов
В. А. Алиева («Знамя тру-

да». № 87).
Вагиф Алиевич одним из

первых решительно хочет

разобраться в этом вопросе

и помочь своим избирателям
избавиться от таких трудно-

стей.
Ну что же, и мы все с на-

деждой ждем решений и ве-

рим, что у нового депутат-

ского корпуса хватит настой,
чивоети и терпения добиться
решения наболевших проб-
лем.

Д. ОБРУЧЕВ.

ФОТОРЕПОРТАЖ Ю. ГОЛУБЕВА

май-

С ный творческий
8 ба «Шахтер

один из воскресных
§ скнх дней маленький, но друж-

коллектив клу-

-. детский ку-

К кольный театр праздновал пме-

S нины. 15 лет — это возраст

«юности, и именно столько бес-
5 сменным руководителем студии

S остается добрый и любящий че-

S ловек, по-юношески энтузиаст

4 и романтик — Антонина Ива-
Й новна Петрова.
g В этот день у ребят было

к нее: радость и смех, выступле.

а ния и поздравления, цветы и

5 подарки. В гости пришли и

Ч друзья-коллеги из народного

8 театра кукол, чтр на улице

8 Шахтерской Славы, 9, которые

^ очень тепло и интересно позд-

ИМЕНИНЫ
равили юбиляров. Живую кук-

лу на ниточках привели ребя-
тишки коллектива бального тан-

ца «Надежда» поприветствовать
праздник «соседей».

Именинники показали много

отрывков из своих прошлых ре-

пертуарных работ и больше
всех, наверное, сами радова-

лись этому замечательному
дню.

Но была на празднике и ма-

ленькая грустинка — зрителей,
несмотря на очень удобное вос-

кресное время, пришло очень

мало. И хотя на улице не по -jj
майски дул холодный ветер — 9
не верилось, что это он проник?
в души маленьких детей. Ско-8
рее всего, взрослые пренебрег-Ч
ли родительским долгом, неЯ
желая прийти, и обделили ней
столько, конечно, себя, сколько^
своих детей, лишив тем самым^
их встречи с еще одной чудес -J
ной сказкой, без которой не

мыслимо детство и эмоциональ.

ное и гармоничное развитие?
светлой души ребенка.

НА СНИМКАХ: за кулисами^
кукольного театра.

А. И. Петрова со своими ре-
бятами.

Дарья Ершова — самая юнаяд

участница. в
Фото Ю. Голубева.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ

ЖИЗНЬ
В СТАРОСТИ

Мне 89 лет. Я одинокий
человек, инвалид войны. Хо-
чу рассказать о людях, кото,

рые помогают таким, как я,

и о других. Очень часто

посещает нас, инвалидов,

участковый врач Капитолина
Павловна Хоперская. Она
добра и внимательна, выслу-

шает. Обо всем поговорит

со стариками, что-то посо-

ветует. Хорошо, когда кру-

гом так много заботливых
людей — жизнь от этого вы-

глядит менее одинокой.
Вот если бы так же к

нам, ветеранам, относились

работники жилищно - комму,

нального хозяйства, ведь

наш быт зачастую зависит

от них, но, увы.

У меня потекла дровяная
колонка, так что не помыться

— нет горячей воды, а в

баню я ходить не в силах.

Пригласил слесарей, но сде-

лать они ничего не сделали,
сказав, что ее надо менять.

На этом все и замерло.

П. МАТВЕЕВ,
Улица Кирова, 25.

Первого июня у нас в стране

праздновался традиционный

праздник — День защиты де-

тей. К этому времени млад-

шие школьники заканчивают

учебный год, проходят выпуск-

ные в подготовительных груп-

пах садиков. Готовятся к прие-

му детей на отдых пионерские

лагеря н детские площадки.

Мне хочется рассказать о под-

готовке двух детских площа-

док к приему детей микрорайо-
на, где я живу. Одна площадка

находится на улице Маяковско-
го за .магазином № 42. Работу
на этой площадке проводили
рабочие цеха II РАУ- 1 завода

«Сланцы». Была выделена

бригада мужчин и женщин.
Мужчины на совесть подтянули
ключами каждый болт и гайку
на турниках и качелях, замеми.
ли сгнившие доски на песочни-

цах и скамейках, а женщины

по-матерински любовно раскра-

сили все снаряды, грибки, ска-

мейки, горку, стол, футбольные
ворота яркими красками. Сей-
час эта площадка стала люби-
мым местом детворы — одни

качаются на качелях, другие

копошатся в песочницах, тре-

тьи, с утра до вечера, сменяя

ДРУГ друга, гоняют в футбол, а

РАЗНЫЕ ХОЗЯЕВА
бабушки и мамы сидят доволь-

ные на ярко раскрашенных ска.

мейках, наблюдая за своими

малышами.
Совсем противоположная

картина на детской площадке,

которая соседствует с выше-

упомянутой и находится у до.

моп №№ 32, 32а и 34 по ули-

це Свердлова. Поражает убо-
гость снарядов на площадке:

маленькая песочница на трех'

ногах (четвертая второй год

вывернута и поставлена на ка-

мень). качель и несколько’ не.

отремонтированных скамеек.
Вот и весь инвентарь, но покра-

шено это все в темно.корич-

невый и грязно-зеленый цвет.
Детям, подросткам тоже нуж-

но учиться уважать труд стар-

ших. Девочки уже «оседлали»

скамейки, забравшись с ногами
на них, кто-то изрезал столик

— эго очень обидно. Ведь мы,

рабочие, стараемся для вас —

наших детей.
А хозяин неухоженной дет-

ской площадки, о которой я пи-

сала, — цементный завод.

Е. ГАВРИЛОВА.
Ул. Свердлова.



В ЛИЧНОМ И КОМАНДНОМ ЗАЧЕТЕ
Прошли соревнования сре-

ди трудовых коллективов

физкультуры по легкой атле-
тике. Поклонники королевы

спорта соревновались в бо-
ге на дистанциях 60, 100,
200, 400, 800, 1500 метров,

в прыжках в длину н в тол-

кании ядра. В этот же день

были проведены эстафеты
4x100 метров среди мужчин

и женщин.

В личном первенстве на
дистанции 60 метров лучшее
время показал Алексей Топ-
чанюк (шахта имени С. М.
Кирова), • на втором месте
Владимир Чарушннков (шах-
та «Ленинградская»), на
третьем Иван Кузьмин (це-
ментный завод). На дистан-

ции 100 метров среди жен-
щин победу одержала Лари-
са Топчанюк (шахта «Ленин-
градская»), второе место за-

няла Ирина Поличенкова, на
третьем месте Наташа Ма-
жухина (обе — ДЮСШ).
Среди’ мужчин на этой дис-
танции лучшее время у
Александра Семенова, вто-
рой результат показал Сер-
гей Кириллов и на третьем
месте Сергей Чекмарев (все
трое из ДЮСШ).

Среди женщин на дистан-

ции 200 метров первое мес-

то заняла Наташа Касьяно-
ва (ДЮСШ). Второе место
у Ларисы Топчанюк. Третье
место заняла Оксана Мара-
казова (обе — шахта «Ле-
нинградская»), 400 метров
быстрее всех преодолела
Ольга Лукьянова (шахта
«Ленинградская»), второй
результат у Татьяны Федоро-
вой, третий результат пока-
зала Татьяна Кальхерт (обе
— ДЮСШ). Среди мужчин
на этой дистанции первое
место занял Александр Се-
менов (ДЮСШ), на втором
месте Юрий Стальберг, ^ на

третьем месте Андрей Ско-
роход (оба — шахта «Ле-
нинградская»), Андрей Быч-
ков показал лучшее время

на дистанции 800 метров,

второй результат у Анатолия
Никандрова (оба — шахта

«Ленинградская»), третий
результат на этой дистанции

у Александра Федорова
(шахта имени С. М. Кирова).
Андрей Бычков выиграл и

дистанцию в 1500 метров.

Второй результат показал

Гермац Рыбаков (цементный
заводи на третьем месте

Владимир Чарушников.
По прыжкам в длину сре-

да женщин соответственно

первое, второе и третье мес-

та заняли Наташа Касьяно-
ва, Ирина Поличенкова и

Лариса Топчанюк. Среди
мужчин места распредели-

лись так: первое место —

Сергей Кириллов, второе

место — Александр Федо-
ров, третье и четвертое

места поделили Сергей Чек-
марев и Александр Наумен-
ко (цементный завод).

Среди женщин в толкании

ядра первое место заняла

Галина Елизарова (шахта
«Ленинградская»), на втором

— Ольга Кубынина (торг),
на третьем — Надежда Лу-
каш (шахта «Ленинград-
ская»),

Среди мужских команд по-

беду одержали спортсмены

гороно, на втором месте —

команда шахты «Ленинград-
ская», третье заняла коман-

да шахты имени С. М. Ки-
рова. В командном зачете

среди коллективов физкуль-
туры первой группы первое

место заняла команда шах-

ты «Ленинградская», среди

коллективов физкультуры
второй группы — шахта

имени С. 1V1. Кирова. Все по-

бедители и призеры в лич-

ном зачете награждены гра-

мотами горсовета ВДФСО
профсоюзов и ценными по-

дарками.

В. ДМИТРИЕВА,
председатель горсовета

ВДФСО профсоюзов.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Кино

Нелли Михайловне
КУЗНЕЦОВОЙ

Коллектив комбината
«Строй деталь» поздравляет
Вас с юбилеем и правом ухо-
да на заслуженный отдых. Же-
лаем здоровья, счастья, благо-
получия.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 14 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Футбол. Уругвай — Испания.
2-й тайм. 9.30 -- «Больница на
окраине города». X. ф. 17-я и
18-я серии. 11.30 — Футбол.
Аргентина — СССР. 2-й тайм.
12.30 — Время. 13.00 —

Коллаж. 16.00 — ТСН. 16.15
— Три дня биллиарда в Моск-
ве. 17.15 — ...До шестнадцати

и старше. 18.00 — Время.
18.30 — Док. ф. 19.00 —

«Больница па окраине города».
X. ф. 19-я и 20-я серии. 21.00
— Время. 21.40 — Актуальное
интервью. 21.50 — Концерт. По
окончании — ТСН.

23.55 — «Адыотант его пре-
восходительства». X. ф. 4-я се-
рия. Художественные сокрови-

ща из музеев Москвы. «О тебе
и обо мне». Песни Ю. Антоно-
ва. Фильм-концерт /«Клоуны».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.20 —

«Капитан соври-голова». X. ф.
1-я серия. 9.25 — Ребятам о
зверятах. 9.55 — Док. ф.
10.15 — Футбол. Аргентина
— СССР. ' 11.30 — Концерт.
11.55 — «Государственная гра-‘
ница». X. ф. Фильм 6-й. «За

порогом победы». 1-я серия.

1.8.00 — Информационная про-
грамма. 18.45 — Футбол. Ка-
мерун — Румыния. 21.00 —

Спокойной ночи, малыши. 21.15
— Продолжение информацион-
ной программы. 22.45 —• Фут-
бол. Италия — США.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 14 ИЮНЯ

18.25 — Мультфильм. 18.40,
20.20, 21.50 — Реклама. Объ-
явления. 18.45 — За и против.
20.00 — Телестанция «Факт».
20.30 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.40 — 600
секунд. 22.00 — Ленсовет:
прямой эфир. 22.10 — Кабаре
«Пятого колеса».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 14 ИЮНЯ
16.00 — Телеинформация.

16.10 — Программа передач.
18.00 — Государственный акщ;

демический театр «Эстония»':
18.40 — «Если можешь, про.

сти». X. ф. 20.00 — Актуаль-
ная камера. 20.15 — Детский
экран. 20.35 — Круговое дви-
жение. 20.55 — В концертном
зале. 21.30 — Телефильм.
21.45 — Телереклама. 22.00
— Актуальная камера. 22.25

■ — 01. 02. 03. 22.30 — Угол
зрения. 23.00 — «Явле-
ние». X. ф. 3-я серия. 00.05 —

Новости. 00.15 — Любимая пе-

сня.

АВТОКОЛОННА Л ПО

«ЛЕНИ1 1ГРАДСЛАНКЦ»
приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ всех кате-

горий.
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 13
июня — «Пилоты». Начало в

19, 21 час. Для детей. «Две-
надцать месяцев». Начало в 11
часов.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 13
июня — «Смертельные отряды
Шао-Лння». Начало в 17.30.
«Попутчик». Начало в 19,45.
«Эммануэль -lV». Начало в 22
часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 13
июня — «Фантомас против
Скотланд-Ярда» . Начало в

18.10, 20, 22 часа. Для детей.
Сборник мультфильмов. Нача-
ло в 10 часов,

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛО-
НА. 13 июня — «Гора божест-
ва каннибалов». Начало в 18
часов. «Змея в тени орла». На-
чало в 20 часов. «Внутренний
мир». Начало в 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 13 июня — «Криминаль-
ный квартет». Начало в 17, 19,
21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 13 июня
— «Френсис». (Две серии). На-
чало в 17, 20 часов.

АФИША

КИНОТЕАТРА «ТРУД»
*

Только в кинотеатре

«Труд» 12, 13, 14 июня

демонстрируется ху-

дожественный фильм «Фан-
томас против Скотланд-Яр-
да» (Франция). Цены на ки-

нобилеты установлены по

договору с Ленкиноцентром
(1 рубль, 1 рубль 20 копе-

ек) .

С 16 по 18 июня будет по-

казан новый художествен-

ный фильм «Баловень судь-

бы» (Франция). В главной
роли Жан-Поль Бельмондо.
Романтическая история о

судьбе бывшей кинозвезды.

Администрация и совет ве-

теранов цементного завода про.

сят всех ветеранов войны,
ушедших на пенсию с цемент-

ного завода и после этого ни-

где не работавших, а также

продолжающих работать на за.
воде, обратиться в отдел кад-

ров для перерегистрации.
При себе иметь удостовере-

ние участника войны и трудо.

вую книжку.
Срок перерегистрации до 1

августа 1990 года.
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В ПАРК КУЛЬТУРЫ

И ОТДЫХА

(правый берег Плюссы)

требуются на сезонную работу
РАБОЧИЕ по обслуживанию

аттракционов,

ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ,
ДИРЕКТОР (желательно со

строительным образованием),
КАССИР.
Обращаться в отдел культу-

ры горисполкома. Телефон
2-15-86.

1 — 1

Л
СЛАНЦЕВСКОР1

СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 1
срочно требуются

РАБОЧИЕ по обслужива-
нию зданий и сооружений,

УБОРЩИЦЫ,
ДВОРНИК (временно, на

июль, август).

3—2
•

ПРОИЗВОДСТВУ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИИ

требуются

ЛЕНИНГРАДСКИЙ ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ
имени Г. В. ПЛЕХАНОВА

объявляет прием студентов на первый курс Сланцев-
ского общетехннческого факультета для обучения по спе-

циальностям:

— подземная разработка месторождений полезных иско-

паемых,

— шахтное и подземное строительство,
— горные машины и оборудование,
— электропривод и автоматизация промышленных уста-

новок и технологических комплексов,

— экономика и управление в отраслях горной промыш-

ленности и геологии,

— открытые горные работы.
Занятия на факультете сменные, на первом — третьем

курсах ведутся преимущественно по дисциплинам общетех-
нического цикла.

Прием заявлений до 15 июня (первый поток).
Вступительные экзамены с 20 июня по 30 июня 1990 г:

по математике (письменно), физике (устно) — конкурсные,

русскому языку и литературе (письменно).
Освобождаются от вступительных экзаменов поступаю-

щие на заочную форму обучения, имеющие соответствующее

избранной специальности среднее специальное образование,
работающие по полученной специальности не менее одного

года и успешно прошедшие предварительное собеседование,
организуемое приемной комиссией.

Справки по телефону 41-916.
4—3

СЛАНЦЕВСКОЕ ПТУ- 15
объявляет прием учащихся на 1990/91 учебный год.

Училище готовит квалифицированных специалистов со

средним образованием, срок обучения 3 года по профессиям:
— электромонтер по ремонту и обслуживанию оборудо-

вания;  

— монтажник технологического оборудования;
— электросварщик ручной сварки;

— швея-оператор.

Училище также готовит квалифицированных специали-
стов без получения среднего образования, срок обучения
1 год 10 месяцев по профессии:

— заготовщица верха резиновой обуви;
— каменщик,
— монтажник по монтажу стальных и ж/б конструкций;
— электросварщик ручной сварки.

Училище принимает на обучение лиц, имеющих среднее
образование, на все вышеуказанные специальности, срок обу-
чения 10 месяцев, и лиц, имеющих среднее образование, для

получения специальности — прессовщик-вулканизаторщик

для работы на заводе резиновых изделий.
За справками обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Ки-

рова, 18, телефон 2-18-80.
Приемная комиссия работает с 9 до 17 часов, в субботу

с 10 до 16 часов.

5 — 1

Кингисеппские электрические сети Ленэнерго
ОБРАЩАЮТСЯ

к руководителям предприятий, директорам совхозов, а

также ко всем гражданам с просьбой
проявлять особую осторожность при производстве ра-

бот и хождении вдоль воздушных линий электропередачи.
Из-за бури, грозы или падения деревьев провода элект-

ролиний могут быть оборваны.
При пробое изоляторов железобетонные опоры могут на-

ходиться под высоким напряжением.
Прикосновение человека к железобетонным опорам, а

также приближение к оборванному проводу ближе 15 мет-
ров грозит смертельной опасностью.

Граждане! Будьте осторожны!
При обнаружении оборванного провода звоните по теле-

фону г. Сланцы: 2-22-03, 2-30-45, 2-24-57 или сообщите
по адресу: г. Сланцы, улица Полевая, электрические сети.

Администрация.
9—3

Глубоко скорбим по пово-
ду смерти НИКИТИНА Ва-
силия Яковлевича и соболез-
нуем родным и близким по-
койного.

Лаврентьева, Федоровы,
Лукины, Федоровы.

Коллектив швейной фаб-
рики «Молодость» выражает

искреннее соболезнование
Наталье Николаевне Ники-
тиной по поводу безвремен-
ной смерти мужа.

Коллектив Сланцевского
узла связи выражает глубо-
кое соболезнование Анато-
лию Антиповичу Михайлову
в связи со смертью жены.

Коллектив работников
средней школы № 1 1 выра-
жает соболезнование Надеж-
де Петровне Кузнецовой по
поводу смерти мужа.

Коллектив совхоза «Слан-
цевский» скорбит по поводу
безвременной смерти ВА-
СИЛЬЕВА Анатолия Андре-
евича и выражает соболез-
нование семье и близким по-

койного.

Коллектив Сланцевского
предприятия по обеспечению
нефтепродуктами выражает
глубокое соболезнование
родным и близким по поводу
безвременной кончины МИ-
ХАЙЛОВОЙ Людмилы Ива-
новны.

ОБЖИГАЛЬЩИЦЫ.
3-1

Сердечно благодарим кол-
лектив Сланцыагропромтехникн,
станции ТО, жителей посел-

ка РТС, соседей и родных, ока-
завших помощь в похоронах на-
шего дорогого, любимого Чи-
стова Эрика Александровича.

Жена, дети, внуки.

Сердечно благодарим коллек

тив цементного завода и работ

ников ДК горняков, оказавших

помощь в похоронах нашей до-

рогой Кухарской Марии Степа
новны.

Дочь, зять, внуки.

Гмста ■Вдается во

поранив.- средам,- четвергам,
шпицам а «г* Сота!
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